



وزارة المالية
MINISTRY OF FINANCE



Direction de la Communication

NEWS

Revue de presse



Mardi 31 mai 2022



ALGÉRIE PRESSE SERVICE

Renseignement fiscal: Raouya reçoit une délégation du Forum mondial et de l'OCDE



Dans le cadre de la mise en œuvre de l'adhésion de l'Algérie au Forum mondial sur la transparence et l'échange des renseignements à des fins fiscales, le ministre des Finances, Abderrahmane Raouya, a

reçu lundi à Alger, une délégation de ce Forum et de l'Organisation de coopération et de développement économique (OCDE), a indiqué un communiqué du ministère.



ALGÉRIE PRESSE SERVICE

[Raouya évoque avec la ministre tunisienne de l'Industrie les opportunités de coopération](#)



Le ministre des Finances, Abderrahmane Raouya, a reçu lundi à Alger, la ministre tunisienne de l'Industrie, des Mines et de l'Energie, Neila Nouria Gonji, avec laquelle il a évoqué les opportunités de coopération et de partenariat, notamment dans le domaine financier, a indiqué un communiqué du ministère.

Tindouf: 165 déclarations douanières durant le premier trimestre 2022

Au moins 165 déclarations douanières ont été établies durant le premier trimestre de 2022 à travers le poste frontalier terrestre algéro-mauritanien "Mustapha Benboulaïd", enregistrant une hausse de plus de 50% par rapport à la même période de l'année 2021, a révélé lundi l'inspection divisionnaire des Douanes de la wilaya de Tindouf.

Les déclarations douanières ont suivi une courbe ascendante durant les deux dernières années passant ainsi de 34 déclarations en 2020 à 280 déclarations en 2021, à la faveur d'une reprise de l'activité économique avec le recul de la pandémie de Covid-19. Il a été également relevé une hausse du volume des marchandises exportées en 2021 via le poste frontalier "Mustapha Benboulaïd", comparativement à l'année 2020, grimant de 4.000 tonnes à plus de 18.000 tonnes, soit quatre fois plus, a fait savoir le responsable de l'inspection divisionnaire des Douanes de Tindouf, Abdenasser Chettati, en signalant l'exportation, rien qu'au 1er trimestre de 2022, de 7.781 tonnes de biens divers.

Au plan des recettes des exportations, les services douaniers ont relevé une hausse entre 2020 et 2021, évoluant de 701 millions DA à plus de 4,1 milliard DA, a poursuivi le même responsable qui fait état pour le 1er trimestre de 2022 de près de 860 millions DA de recettes d'exportations.

La nature des produit exportées via le poste frontalier en question, qui a été inauguré en août 2018, sont divers, avec notamment 41% de produits alimentaires, 27% de dattes, 20% de matériaux de construction, 9% de produits en plastiques et 2% de ciment gris, d'après le bilan douanier. S'agissant des importations via le même poste, elles n'ont pas dépassé, depuis son ouverture, les cinq (5)

opérations, constituées notamment de poissons avec près de 45.000 tonnes, a-t-on ajouté. Un flux croissant de circulation est aussi enregistré au niveau du même poste frontalier, que ce soit des camionneurs et leurs convoyeurs, ou de personnes disposant d'autorisations exceptionnelles d'entrée ou de sortie du territoire national, a fait savoir la même source.



Transparence et échange de Renseignement fiscal : l'Algérie au forum mondial



Dans le cadre de la mise en œuvre de l'adhésion de l'Algérie au Forum mondial sur la transparence et l'échange des renseignements à des fins fiscales, le ministre des Finances, Abderrahmane Raouya, a reçu hier à Alger, une délégation de ce Forum et de l'Organisation de coopération et de développement économique (OCDE), a indiqué un communiqué du ministère.

Renseignement fiscal : Raouya reçoit une délégation du Forum mondial et de l'OCDE



Dans le cadre de la mise en œuvre de l'adhésion de l'Algérie au Forum mondial sur la transparence et l'échange des renseignements à des fins fiscales, « le ministre des Finances, Abderrahmane Raouya, a reçu ce lundi, une délégation de ce Forum et de l'Organisation de coopération et de développement économique (OCDE) », a indiqué un communiqué du ministère.

Cette délégation, reçue au siège du ministère, effectue une visite d'étude en Algérie du 30 mai au 02 juin 2022.

Entrevue ministre des Finances et la ministre tunisienne de l'Industrie : Les opportunités de coopération explorées



Le ministre des Finances, Abderrahmane Raouya, a reçu ce lundi, la ministre tunisienne de l'Industrie, des Mines et de l'Energie, Neila Nouira Gonji, « avec laquelle il a évoqué les opportunités de coopération et de partenariat, notamment dans le domaine financier », a indiqué un communiqué du ministère.

Chabane Assad, fondateur du cabinet Finabi Conseil : «Les rentabilités des banques publiques sont timorées»

Le cabinet Finabi Conseil poursuit sa série d'études et d'analyses, consacrant, cette-fois, un diagnostic financier du secteur bancaire en Algérie sur 03 ans (entre 2018 et 2020).

Dans cette première note d'analyse, souligne Chabane Assad, fondateur du Cabinet, le premier constat est que «la rentabilité financière du secteur a connu une baisse de 6% entre 2018 et 2019 passant de 16% à 10%.



POUR PROMOUVOIR LES FILIÈRES STRATÉGIQUES AU SUD DU PAYS : Les autorisations d'importation de matériel agricole rénové prochainement délivrées

Les autorisations d'importation de matériel agricole rénové seront libérées dès ce deuxième semestre de l'année. Cette décision intervient après le lancement, le 22 mai dernier, **du régime d'importation des chaînes de production rénovées et du régime d'exemption de droits de douane et de la taxe sur la valeur ajoutée.**

Elle s'ajoute à celle dispensant les opérateurs importateurs des produits agricoles d'origine végétale et animale destinés à la revente en l'état, aux agriculteurs et aux éleveurs de l'obligation de présenter le document délivré par l'Algex (Agence nationale de promotion des exportations) au dossier de domiciliation bancaire des opérations d'importation. Les agriculteurs auront donc désormais la possibilité d'acheter sur le marché international des équipements agricoles rénovés pour leurs besoins à travers toutes les étapes de production.

Cette mesure a pour objectif d'encourager le développement des filières agricoles stratégiques, notamment la céréaliculture et les légumineuses. Le dispositif, qui permettra de dédouaner les chaînes et les équipements de production agricole rénovés, à l'exception des chaînes et des équipements agricoles similaires à ceux produits en Algérie, concerne, selon l'inspecteur général du ministère de l'Agriculture et du Développement rural, Mohamed Laminien,

l'autorisation d'importation du matériel agricole rénové non produit en Algérie.

Et ce, dans la perspective de promouvoir des espaces agricoles au sud du pays, à l'instar des tracteurs de plus de 200 chevaux, de semoirs mono-grain et du matériel spécifique, telles des moissonneuses batteuses adaptées aux grandes cultures. Certes, l'Algérie produit depuis plusieurs années des moissonneuses-batteuses et des tracteurs, mais la demande n'est pas suffisamment satisfaite.

D'où le retard enregistré en matière de mécanisation de l'agriculture. A titre indicatif, les capacités de production d'équipements et de machines agricoles ont augmenté d'environ 5000 tracteurs par an, après la création d'une coentreprise avec l'américain Massey Ferguson, et d'environ 1000 moissonneuses par an avec le partenaire finlandais Sampo.

Et ce, avec des taux d'intégration d'environ 70% pour les moissonneuses-batteuses et de près 45% pour les tracteurs. **L'achat de ces équipements utilisés dans les cultures stratégiques est subventionné, soulignons-le, par le biais d'un prêt de la Banque de l'agriculture et du développement rural (BADR) avec un taux allant de 30 à 40% de la valeur du matériel agricole, outre des crédits octroyés aux agriculteurs pour l'acquisition de moissonneuses-batteuses (entre 35 et 40%) et l'appui au renouvellement des moissonneuses qui ont plus de 15 ans d'activité, et ce, avec un taux de 70% de leur valeur.**



COMMENTAIRE : La crise et le Parlement

Jamais la scène politique n'a été aussi figée, singulièrement au niveau du Parlement, qui est en principe le cœur de la vie publique nationale. Dans cette enceinte doit s'exercer la noble notion de séparation des pouvoirs et doit s'appliquer le contrôle sans concessions de l'activité gouvernementale, ce que fixent bien tous les textes fondamentaux.

A des moments particuliers de la vie du pays, les députés ont pu, un tant soit peu, jouer ces deux rôles durant la décennie 1990 et même lors des années Bouteflika : l'opposition n'hésitait pas à tirer à boulets rouges sur le pouvoir et il y eut de grands tribuns et de célèbres passes d'armes qui se répercutèrent y compris sur le fonctionnement de l'APN. Parmi elles, citons les célèbres scellés mis sur la porte d'entrée pour empêcher l'accès au président de l'institution fortement contesté, ou les sorties fracassantes d'un autre titulaire du perchoir passé depuis du côté marocain. Aujourd'hui, c'est une tout autre réalité qui se présente avec son constat et ses interrogations.

L'absentéisme des députés, toutes orientations confondues, pourtant interdit par le règlement intérieur, est devenu la norme, tandis que les questions orales aux membres du gouvernement sont peu nombreuses. Les rares questions orales qui sont posées sont d'une navrante banalité. Même les élus de l'ex-coalition présidentielle (FLN, MSP, RND et autres) ont abandonné le réflexe d'antan de réagir promptement à chaque fait et geste des autorités et de clamer ostentatoirement leur soutien. Une seule commission d'enquête a été mise sur pied depuis les dernières élections législatives, elle concerne les pénuries de biens de consommation, et nul ne sait ce qu' est devenu le rapport.

Hormis quelques activités protocolaires ou de circonstance, le Sénat ne fait guère mieux. Les interpellations du gouvernement, qui devaient être sa spécialité – en dehors du contrôle global des lois adoptées par la Chambre haute –, sont aussi rares qu'inefficaces. Pourquoi donc cette régression et pourquoi cette sorte d'abandon par le Parlement de ses prérogatives ?

Pourquoi l'arme redoutable que constituent les commissions d'enquête n'est que rarement utilisée alors que les dossiers ne manquent pas, à titre d'exemple les feux de forêt, les prix des transports aérien et maritime vers l'étranger, la flambée des prix, la chute du pouvoir d'achat, l'impact de la crise sur les entreprises économiques, la persistance de la bureaucratie...

Et, pourquoi pas, même des questions qui fâchent et la demande d'enquêtes sur la condition des détenus d'opinion, le recul des libertés, les nouveaux positionnements géostratégiques du pays, etc. En réalité, si le Parlement est bloqué, c'est parce que tout le pays est en crise.

Il subit les mêmes contraintes que tout le reste du pays, quant bien même c'est le premier contre-pouvoir en vertu des textes fondamentaux. Dans les pays développés démocratiques, il assume pleinement cette fonction, au grand bonheur des citoyens



[Bourse : AOM Invest tiendra son AGO et AGE le 28 juin prochain](#)

L'entreprise AOM Invest, une société par actions cotée en bourse, et spécialisée dans les études, le développement et l'exploitation de projets touristiques, a annoncé, ce lundi 30 mai 2022, dans un communiqué, qu'elle tiendra son assemblée générale ordinaire et une assemblée générale extraordinaire le 28 juin prochain, à 10h00, à l'hôtel Thermal Aqua Sirence dans la wilaya de Mascara.



[La punition des bureaucrates](#)

La lutte contre les importations anarchiques et la promotion des exportations hors hydrocarbures sont incontestablement deux décisions majeures du président de la République. Livrés aux prédateurs, le commerce extérieur était le maillon faible de tout l'édifice économique. Il fallait frapper fort, avec fermeté et sans aucune once d'hésitation. Le coup d'essai était, à l'évidence un coup de maître, à ce qu'en ont dit les observateurs.

Rétropédalage!

A-t-on fait dans l'improvisation bureaucratique en exigeant aux importateurs un document qui s'est avéré, par la suite abusif, au moins dans deux cases ? Dès les premiers jours de son application, la mesure du ministère du Commerce, datée du 24 avril dernier, qui exige de joindre un document délivré par l'Agence algérienne de la promotion des exportations (ALGEX), au dossier de domiciliation bancaire des opérations d'importation, a montré son irrésolution sur le terrain, voire l'impossibilité de son application dans certains secteurs.



راوية يتحدث مع وزيرة الصناعة التونسية حول فرص التعاون



استقبل وزير المالية, السيد عبد الرحمان راوية, اليوم الاثنين بالجزائر العاصمة, وزيرة الصناعة والطاقة والمناجم التونسية، نائلة نويرة القنجي حيث استعرض معها فرص التعاون والشراكة سيما في المجال المالي, حسبما افاد به بيان للوزارة. و اضاف ذات المصدر ان هذا اللقاء الذي جرى بمقر الوزارة, يندرج في إطار زيارة السيدة القنجي للجزائر من اجل المشاركة في أشغال اللجنة المشتركة الجزائرية التونسية في مجال الطاقة والمناجم.



المعلومة الجبائية: السيد راوية يستقبل وفدا عن المنتدى العالمي للشفافية ومنظمة التعاون الاقتصادي والتنمية



استقبل وزير المالية، السيد عبد الرحمان راوية، اليوم الاثنين بالجزائر العاصمة، وفدا عن المنتدى العالمي للشفافية وتبادل المعلومات لأغراض جبائية ومنظمة التعاون الاقتصادي والتنمية وذلك في إطار تجسيد انضمام الجزائر الى المنتدى العالمي، حسبما افاد به بيان للوزارة.

راوية يستقبل وفداً عن منتدى الشفافية العالمي ومنظمة التعاون الاقتصادي والتنمية



استقبل وزير المالية، عبد الرحمن راوية، اليوم الاثنين بالجزائر العاصمة، وفداً عن المنتدى العالمي للشفافية وتبادل المعلومات لأغراض جبائية ومنظمة التعاون الاقتصادي والتنمية وذلك في إطار تجسيد انضمام الجزائر إلى المنتدى العالمي.



راوية يستقبل وزيرة الصناعة التونسية

استقبل وزير المالية، عبد الرحمان راوية، الاثنين بالجزائر العاصمة، وزيرة الصناعة والطاقة والمناجم التونسية، نائلة نويرة القنحي حيث استعرض معها فرص التعاون والشراكة سيما في المجال المالي. وحسبما افاد به بيان للوزارة، فإن هذا اللقاء الذي جرى بمقر الوزارة، يندرج في إطار زيارة القنحي للجزائر من أجل المشاركة في أشغال اللجنة المشتركة الجزائرية التونسية في مجال الطاقة والمناجم. وأضاف ذات المصدر، بأن الطرفان استعرضا، خلال هذا الاجتماع، واقع العلاقات الثنائية وتطرقا إلى فرص التعاون والشراكة لاسيما في المجال المالي، يضيف ذات البيان. كما ناقشا "الوضع الدولي الصعب وتأثيره على اقتصاديات كلا البلدين".



إطارات من الجمارك أمام المحكمة في قضية كاميرات "حساسة"

يمثل هذا الثلاثاء أمام محكمة سيدي امحمد بالجزائر العاصمة، إطارات جمارك ميناء الجزائر، في القضية التي وصفت بـ "النوعية"، وهي تلك المتعلقة بحاويتي كاميرات مراقبة مصنفة "حساسة"، كانت "الخبر" كشفت عن بعض تفاصيلها في حينها. وتعود حيثيات القضية، إلى تاريخ 22 جوان 2021، عندما حجزت مصالح الأمن بضواحي المحمدية بالعاصمة حاويتين معبأتين بكاميرات مراقبة ذات رؤية ليلية بأشعة هيرتزية، وهو نوع من الكاميرات الخاضعة لرخصة من مصالح وزارة الدفاع الوطني.

ALG 24 news

الجزائر: وزير المالية الجزائري يستقبل وفدا عن المنتدى العالمي للشفافية ومنظمة
التعاون الاقتصادي والتنمية



استقبل وزير المالية الجزائري، عبد الرحمان راوية، اليوم الاثنين بالجزائر العاصمة، وفدا عن المنتدى العالمي للشفافية وتبادل المعلومات لأغراض جبائية ومنظمة التعاون الاقتصادي والتنمية وذلك في إطار تجسيد انضمام الجزائر الى المنتدى العالمي، حسبما افاد به بيان للوزارة.

ALG 24 news

الجزائر- تونس: وزير المالية الجزائري يتحدث مع وزيرة الصناعة التونسية حول فرص التعاون



استقبل وزير المالية الجزائري، عبد الرحمان راوية، اليوم الاثنين بالجزائر العاصمة، وزيرة الصناعة والطاقة والمناجم التونسية، نائلة نوييرة القنجي حيث استعرض معها فرص التعاون والشراكة سيما في المجال المالي، حسبما افاد به بيان للوزارة. واطاف ذات المصدر ان هذا اللقاء الذي جرى بمقر الوزارة، يندرج في إطار زيارة القنجي للجزائر من اجل المشاركة في أشغال اللجنة المشتركة الجزائرية التونسية في مجال الطاقة والمناجم.

المستثمر

راوية يستقبل وفد عن المنتدى العالمي ومنظمة التعاون الاقتصادي والتنمية

قام وزير المالية، عبد الرحمان راوية، اليوم الاثنين 30 ماي 2022، بمقر وزارة المالية، باستقبال وفد عن المنتدى العالمي ومنظمة التعاون الاقتصادي والتنمية (OECD). والذي يقوم بزيارة عمل إلى الجزائر من 30 ماي إلى 02 جوان 2022.

وتناولت المحادثات، وفق بيان للوزارة، بشكل أساسي تنفيذ انضمام الجزائر إلى المنتدى العالمي، وكذا الملف المتعلق بانضمام الجزائر إلى الاتفاقية المتعلقة بالمساعدة الإدارية المتبادلة في المسائل الجبائية (MAAC).

كما سمح هذا اللقاء بتبادل الحديث حول كيفية انضمام الجزائر الى مشروع تآكل الوعاء الضريبي ونقل الأرباح (BEPS) وكذا الإطار الشامل.

تجدر الإشارة إلى أن الجزائر قد أعلنت انضمامها إلى المنتدى العالمي بتاريخ 30 أوت 2021، وذلك بغية الاستفادة من مختلف الأدوات المتعددة الأطراف والتي تم تطويرها تحت رعاية منظمة التعاون الاقتصادي والتنمية والمنتدى العالمي، ويتعلق الأمر لاسيما ب:

ه المساعدة على تطبيق المعايير الدولية للشفافية وتبادل المعلومات، • تعزيز الشفافية الضريبية وتطوير أدوات لتبادل المعلومات بين الدول. • تقوية مكافحة ظاهرة الغش والتهرب الجبائي.

APPROVISIONNEMENT DES CO-CONTRACTANTS EUROPÉENS EN GAZ NATUREL

La fiabilité de l'Algérie soulignée

C'est une nouvelle marque de reconnaissance qui vient d'être portée à l'actif de l'Algérie en ces temps marqués, entre autres, par un tas d'incertitudes qui affectent le monde de l'énergie. Cela, depuis bien avant que le conflit Ukraine-Russie ne donne finalement lieu à une guerre.

C'est, en effet, l'Organisation des pays arabes exportateurs de pétrole (OPAEP) qui vient de mettre en valeur la fiabilité de l'Algérie en qualité de fournisseur de GNL à ses partenaires co-contractants, européens notamment, en butte à de sérieux problèmes d'approvisionnement depuis plusieurs mois et qui se sont accentués depuis le déclenchement du conflit armé en Ukraine. Problèmes d'approvisionnement qui, il ne faudrait pas l'oublier, datent d'une année environ auparavant, lorsque les prix des hydrocarbures en général ont commencé à prendre de la hauteur après le rude coup subi lors de la première année de la crise sanitaire. Ainsi, dans son rapport mensuel, l'organisation affirme

que l'Algérie figure en tête de la liste des pays «hautement fiables» en matière d'approvisionnement en gaz de ses clients. Considérée comme une alternative fiable par des experts occidentaux, l'Algérie détient une opportunité pour se repositionner sur le marché mondial du gaz grâce à des réserves énormes, mais faute d'infrastructures adéquates, elle ne peut que se contenter pour le moment de répondre à ses clients contractuels.

Ces derniers, si l'on en juge par le rapport d'activité du premier trimestre 2022 de l'OPAEP, dans son chapitre consacré au gaz naturel et à l'hydrogène, ont reçu leurs quantités trimestrielles de gaz habituelles, soit entre 2,5 et



PHOTOS : DIF

3 millions de tonnes. Approvisionnements assurés grâce aux gazoducs Medgaz pour l'Espagne dont la capacité est désormais de plus de 10 milliards de mètres cubes par année. Un rapport du ministère de l'Énergie datant du début du mois d'avril indique que l'exportation de gaz algérien a augmenté de 25% sur une année, entre février 2021 et

février 2022. D'ici une année, selon les prévisions du ministère, la même proportion sera atteinte d'ici à février 2023. Dans le même rapport de l'OPAEP, il a été évoqué le nouvel accord liant Sonatrach et Eni pour l'augmentation de la fourniture de gaz via le gazoduc Transmed/Enrico-Mattei d'une capacité nominale de 33 milliards de mètres cubes par année.

Dans le rapport d'activité de l'OPAEP pour le premier trimestre 2022, il est dit que la demande en GNL s'est accrue par rapport à l'année dernière pour la même période, passant de 97,2 à 103,7 millions de tonnes en raison de la forte demande en provenance de l'Union européenne. Les prix du gaz, selon le rapport, ont connu une baisse dès le début de l'année 2022, après les hausses historiques de la fin de l'année 2021. Une baisse des prix expliquée dans le rapport par une saison hivernale plus clémente qu'il y a une année. D'où la baisse de la demande dans les pays asiatiques où, par exemple, les prix des importations japonaises en gaz à partir de pays de l'OPAEP ont baissé de 0,6 dollar/million de Btu pour afficher en moyenne 13,73 dollars/million de Btu.

M. Azedine

تجاوز عتبة 121 دولار وترقب لاجتماع منتجي النفط الخميس المقبل

البرميل الجزائري يلهب من جديد ويؤشر بالأعلى عالميا + توقعات بالتزام "أوبك+" بالخطة الحالية لإضافة 432 ألف برميل يوميا في جويلية

ترفض منظمة البلدان المصدرة للنفط (أوبك) وحلفاؤها، بما في ذلك روسيا، ويطلق عليهم معا اسم أوبك+، الدعوات الغربية لتسريع زيادات في إنتاجهم النفطي عندما يجتمعون يوم الخميس المقبل.

وقالت 6 مصادر في أوبك+ إنها ستلتزم بالخطة الحالية لإضافة 432 ألف برميل يوميا في جويلية، حسبما ذكرت وكالة رويترز.

■ توترات سوق النفط بسبب مصادرة أمريكا النفط الإيراني

وشهدت سوق النفط حالة توتر بعد أن قالت إيران، إن قواتها البحرية احتجزت ناقلتي نفط يونانيتين رداً على مصادرة الولايات المتحدة النفط الإيراني من ناقلة نفط قبالة الساحل اليوناني.

وقال محللو إيه إن زد، في مذكرة: "هذا يشير شبح المزيد من الاضطرابات في تدفقات النفط عبر مضيق هرمز الذي يحمل ثلث التجارة العالمية".

كما تلقت أسعار النفط دعماً من انخفاض الدولار الأمريكي، إذ قلل المستثمرون توقعاتهم برفع أسعار الفائدة الأمريكية. وتراجع المخاوف بشأن الركود العالمي، ضعف الدولار عادة ما يجعل النفط أقل تكلفة للمستوردين الذين يحملون عملات أخرى.

■ ل.ح

الإجراءات التي تصفها موسكو بـ"عملية عسكرية خاصة".

وقالت محللة أبحاث السلع في كوتاك للأوراق المالية، مادها في مهيئا "إذا نظرنا إلى حركة الأسعار الأخيرة، يبدو أن السوق قد أخذت في الحسبان أن الاتحاد الأوروبي قد يتوصل إلى اتفاق بشأن شكل من أشكال القيود على النفط الروسي". وأضافت "قد نرى المزيد من الصعود فقط إذا كان الحظر الكامل.. وأي صفقة مخففة أو تتضمن استثناءات؛ قد لا يكون لها تأثير إيجابي كبير".

وقال مسؤولون إن حكومات الاتحاد الأوروبي فشلت في الاتفاق على حظر على النفط الروسي، لكنها ستواصل المحادثات بشأن اتفاق لحظر الشحنات المنقولة بحراً من النفط الروسي مع السماح بالتسليم عبر خط الأنابيب.

ويرى المحللون أن أي حظر إضافي على النفط الروسي سيؤدي سوق الخام التي تعاني بالفعل لضغوطا على الإمدادات وسط زيادة الطلب على البنزين والديزل ووقود الطائرات قبل ذروة موسم الطلب الصيفي في الولايات المتحدة وأوروبا.

وقال متعاملون إن هوامش التكرير المرتفعة للديزل والبنزين في أوروبا والولايات المتحدة دفعت أسعار بعض أنواع النفط الخام المادي إلى مستويات قياسية.

مما يؤكد شح السوق، من المقرر أن

ارتفعت أمس أسعار النفط الجزائري، حيث تجاوز سعر صخاري بلاند عتبة 121 دولارا للبرميل، كأعلى نطق في العالم. وارتفعت أسعار النفط في تعاملات أمس، مسجلة أعلى مستوياتها في أكثر من شهرين قبل اجتماع الاتحاد الأوروبي بشأن فرض عقوبات جديدة على روسيا. وتنتظر سوق النفط ما إذا كانت الحزمة الجديدة من العقوبات الأوروبية قد تصل إلى واردات النفط الروسية، في ظل مشاورات مكثفة داخل الكتلة للتوصل إلى اتفاق موحد، مع معارضة بعض الدول، وفي مقدمتها المجر.

وارتفع سعر العقود الآجلة لخام برنت القياسي -تسليم شهر جويلية المقبل- بنحو 0.27٪، ليصل إلى 119.75 دولارا للبرميل، بعدما هبط تحت 117 دولارا خلال الجلسة.

كما زاد سعر العقود المستقبلية لخام غرب تكساس الوسيط -تسليم شهر جويلية المقبل- بنسبة 0.43٪، مسجلا 115.57 دولارا للبرميل.

كانت أسعار النفط قد أنهت تعاملاتها، على ارتفاع بعد جلسة متقلبة؛ إذ حقق خام برنت وخام غرب تكساس مكاسب بنحو 6.1٪ و 4.3٪ على التوالي خلال الأسبوع الماضي.

وهن المقرر أن يجتمع الإتحاد الأوروبي لمناقشة الحزمة السادسة من العقوبات ضد روسيا لغزوها أوكرانيا، وهي

إطارات جمارك ميناء الجزائر أمام القضاء اليوم

يمثل، اليوم الثلاثاء، أمام محكمة سيدي امحمد بالجزائر العاصمة، إطارات جمارك ميناء الجزائر، في قضية حاويتي كاميرات مراقبة مصنفة "حساسة".

وتعود حيثيات القضية، إلى تاريخ 22 جوان 2021، عندما حجزت مصالح الأمن بضواحي المحمدية بالعاصمة حاويتين معيأتين بكاميرات مراقبة ذات رؤية ليلية بأشعة هيرتزية، وهو نوع من الكاميرات الخاضعة لرخصة من مصالح وزارة الدفاع الوطني، على اعتبار أنها مصنفة ضمن الأجهزة الحساسة.

وأوقفت مصالح الأمن في هذه القضية إطارات من جمارك ميناء الجزائر وتمت متابعتهم بتهم مختلفة، ويتعلق الأمر بكل من مفتش رئيسي للعمليات التجارية، ومفتش القمص على مستوى الميناء، ورئيس مفتشية أقسام الجمارك بميناء الجزائر قبل أن تتم تبرئته في هذه القضية خلال التحقيق القضائي، وهو الذي تم تحويله في إطار الحركة الأخيرة في سلك الجمارك المعلنة نهاية الأسبوع الماضي، كنائب مدير بإحدى المديريات الجهوية بغرب البلاد.

■ ق - و



وزارة المالية
MINISTRY OF FINANCE

Bonne lecture

Avez-vous des questions?
Contactez nous sur :

 dc@mf.gov.dz

 Poste: 2784

www.mf.gov.dz



[@MFinance_dz](https://twitter.com/MFinance_dz)



[@MFinancesdz](https://www.facebook.com/MFinancesdz)



وزارة المالية الجزائرية MFINANCES CHANNEL



Copyright © MINISTÈRE DES FINANCES
Immeuble Ahmed Francis, Cité Malki, Benaknoun - Alger